
Die Verwaltung stellt dem Rat die Eckdaten des Entwurfs des Jahresabschlusses 

zum 31. Dezember 2019 anhand einer Präsentation vor. Diese steht im 
Ratsinformationssystem zur Einsicht zur Verfügung.  

 
Sie weist daraufhin, dass es zwar erfreulich ist, dass der Jahresabschluss für 
2019 mit einem positiven Ergebnis hervorgeht, in den nachfolgenden Jahren aber 

Corona, die Flut und der Konflikt in der Ukraine zu einer erneuten 
Verschlechterung des Ergebnisses führen wird.  

 
Die SPD-Fraktion bemängelt, dass der Entwurf des Jahresabschlusses erst einen 
Tag vor der Sitzung ins Ratsinformationssystem eingestellt wurde. Deswegen 

hatte sie nicht genügend Zeit, diesen zur Kenntnis zu nehmen. Sie beantragt 
daher, den Beschlussvorschlag mit Bezug auf das Datum der Einstellung des 

Entwurfs und die Darstellung in der Sitzung zu ergänzen.  
 
Der durch die SPD geänderte Beschlussvorschlag wird sodann zur Abstimmung 

gestellt.  


